

Fernández: “En los hechos somos un país unitario”



El presidente Alberto Fernández afirmó hoy que “en los hechos, somos un país unitario y necesitamos un sistema que distribuya sin discrecionalidad a cada uno lo que corresponda”.

Así lo afirmó al participar de un acto en La Plata donde se fueron anunciadas obras de infraestructura para la región del Gran Buenos Aires, junto al gobernador bonaerense, Axel Kicillof.

También aseguró que la pandemia de coronavirus deja “al descubierto la desigualdad en la que vivimos, y a millones de personas a los que el Estado no tenía registrados”.

El mandatario habló de la necesidad de “diseñar un país igualitario, con criterio de igualdad” y dijo que ese “es el verdadero desafío que deja la pandemia”.

Fuente: Jornada